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RÍO GRANDE

USHUAIA

SE PRESENTÓ LA DIPLOMATURA MALVINAS, 
ANTÁRTIDA Y ATLÁNTICO SUR

En el marco del programa “Conectando con vos”, se busca promover y mejorar el acceso 
a la alfabetización digital, en especial de adultos mayores y de personas 
que no pueden acceder a estas tecnologías.

GOBIERNO Y ENACOM ENTREGARON MÁS 
DE 1600 TABLETS A LOS VECINOS 

PUENTE AMARILLO: 
CORTE DE TRÁNSITO 
EN PERITO MORENO 

ABRIÓ EL 
PROFESORADO DE 
EDUCACIÓN FÍSICA

La iniciativa de la UBA y la Red Argentina de Profesionales para la Política Exterior se 
dictará 100% virtual. Sólo se requiere título secundario para inscribirse, y con-
llevará un mínimo costo.

OLIMPIADAS DE MATEMÁTICA Y TECNOLOGÍA 
EN NEWSAN

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A
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RESPONSABILIDAD SOCIAL

USHUAIA

El abogado Jorge Pintos presentó el pedido de remoción del procesado juez 
fueguino Javier De Gamas Soler, y evidenció que, a pesar de estar 
procesado, continúa en funciones en el Poder Judicial.
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INVITACIÓN ABIERTA

w w w . t i e m p o f u e g u i n o . c o m

    Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

    Twitter
@TiempoFueguino

    Instagram
@tiempofueguino
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En esta edición también participarán virtualmente alumnos de la escuela antártica. Para 
matemática el cupo es ilimitado. En tecnología, se suma este año la 
impresión 3D de prototipos. 

TAMBIÉN DENUNCIAN A 
DE GAMAS POR EJERCER 
EL COMERCIO ILEGALMENTE
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Será casi total desde las 8 de la 
mañana de hoy, y continuará 
hasta el viernes por la tarde. 
En la calzada del “puente de 
abajo” se realizará el asfaltado 
previsto por Obras Públicas de la 
Municipalidad. 

Los más de 200 inscriptos 
podrán cursar sin necesidad de 
trasladarse a otro punto del país. 
El ciclo educativo cuenta con el 
acompañamiento del Instituto 
Universitario River Plate.

SIGUE EN FUNCIONES
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SIGUE EN FUNCIONES

Jorge Pintos, abogado que presentó el pedido de remoción del procesado juez fueguino Javier De Gamas Soler, argumentó por qué 
el Consejo de la Magistratura debería suspenderlo preventivamente en sus funciones. 

El abogado Jorge Pintos, desarrolló 
por FM Master’s las causales por las cua-
les presentó la semana pasada ante el 
Consejo de la Magistratura, el pedido de 
remoción del juez de la instrucción nú-
mero 1 del Distrito Judicial Sur, el doctor 
Javier De Gamas Soler. Además, eviden-
ció la paradójica situación que un magis-
trado, procesado, con los antecedentes y 
las sospechas que acarrea, continúe en 
funciones en el Poder Judicial de Tierra 
del Fuego.

La primera de las causales, expuso 
Pintos, es pública y notoria, y se refiere 
a la actuación de De Gamas en oportu-
nidad de desempeñarse como secretario 
de un juzgado federal en la investigación 
de la causa AMIA. “Lo establece perfecta-
mente la ley 525 que es causal de enjui-
ciamiento la comisión de delitos comu-
nes” definió el letrado. 

La segunda causal, en virtud de co-
nocerse públicamente el pedido de ju-
bilación y renuncia del juez cuestionado, 
surge que estaría inscripto ante la AFIP 
para desarrollar actividades comerciales 
en el rubro inmobiliario. De ser efectiva-
mente así, estaría incurriendo en incum-
plimiento del artículo 148 de la Constitu-
ción Provincial, y del artículo 2, inciso D 
de la ley 525, que establecen la prohibi-
ción a los jueces de desarrollar cualquier 

DE GAMAS SOLER: PIDEN SU REMOCIÓN 
POR UNA NUEVA CAUSAL

tipo de profesión, comercio, industria, 
excepto, fuera de la actividad judicial, la 
docencia.

El pedido de enjuiciamiento ante el 
Consejo de la Magistratura abre un pro-
ceso que conllevará un tiempo. Dentro 
de ese pedido está planteado que el 
Consejo, haciendo uso de su facultad, 
ante las contundentes pruebas presen-
tadas, “debería suspenderlo en el cargo 
preventivamente, debería alejarlo de 
sus funciones ahora. Y sin lugar a duda, 
suspender cualquier tipo de trámite ad-
ministrativo que tenga que ver con la ju-
bilación” apreció al respecto.

Pintos agregó que, además, envió 
una copia del pedido de jury al presi-
dente de la Caja de Previsión Social de 
la provincia, Carlos Iommi, advirtién-
dole del trámite de jubilación iniciado 
por De Gamas “a los efectos de que 
tome y tenga conocimiento pleno de 
que hay un jury que podría llevar a la 
destitución del juez, por lo tanto, bajo 
ningún punto de vista podría determi-
nar la jubilación previo a que se resuel-
va el pedido de jury” de forma que la 
Caja no puede desconocer que existe 
este trámite y que ya tiene un docu-
mento que así lo acredita.

Según su pensamiento, el Consejo de 
la Magistratura es el órgano que analiza 

el comportamiento de los jueces. Los 
nombra y también analiza su compor-
tamiento y eventualmente los destituye. 
“Pero es un organismo de tipo político” 
contrastó Pitos. “Si bien la causal pue-
de ser comisión de delitos comunes, 
el delito común lo va a analizar el juez 
que corresponda, en la justicia que co-
rresponda. Imponer una sanción por el 
delito le corresponde a la justicia, no al 
Consejo de la Magistratura” se explayó. 
El Consejo de la Magistratura, con una 
función más política que jurídica, toma 
en cuenta argumentos jurídicos, “pero 
lo fundamental, en lo que se refiere a la 
conducta de un juez, es su responsabili-
dad ética”.

“Se juzga la conducta de los magis-
trados desde la perspectiva de un juez 
de excelencia. Es una ética maxima-
lista que busca un Estado, un estándar 
de juez ideal, de persona ideal, que de-
muestre todos los valores que debería 
tener la sociedad, un juez ejemplar, una 
persona de buena fe y con buena con-
ciencia, con buenos modales, con una 
ética absolutamente ejemplar” analizó 
el abogado, todas condiciones y cuali-
dades completamente ajenas al Dr. De 
Gamas Soler. Por lo mismo, consideró: 
“que todavía tenga una causa abierta y 
que no tenga una sentencia definitiva, 
no implica que no se pueda separarlo 
de sus funciones, y hasta determinar su 
destitución, aún sin haber terminado la 
causa penal”. 

El juez De Gamas fue procesado a 
partir del año pasado, en una causa don-
de ya no tiene el grado de sospecha, sino 
que tiene probabilidad. “No sólo que 
está procesado, sino que recurrió, apeló, 
y la Cámara Criminal y Correccional Fe-
deral, no sólo que revocó el procesaron 
solamente por un solo delito, sino que le 
indicó al juez de grado que debía proce-
sarlo por varios delitos muchísimo más 
graves, entre ellos la privación ilegal de 
libertad, peculado, violación a los debe-
res funcionarios públicos, ocultamiento 
de pruebas”, añadió.

El escrito presentado por Pintos fue 
acompañado con profusa prueba do-
cumental aportada por los abogados 
que llevan adelante la causa AMIA, a los 
efectos de que el tribunal de enjuicia-
miento tenga todos los elementos para 
analizar la conducta. 

El Consejo de la Magistratura in-
mediatamente en ordenó que se pida 
un informe sobre el estado de la causa 

contra De Gamas al tribunal que la lleva 
adelante. Pintos advirtió que “un informe 
no basta, porque podrá decir que la causa 
está en trámite y no hay sentencia firme, 
y con eso, tranquilamente, acá sin más 
podrían decir que no tienen elementos, y 
que continúe en su cargo”. Por esa razón 
se adjuntó la prueba, que contiene, entre 
otros muchos elementos, trece videos de 
la causa AMIA que, “con solo ver uno de 
esos videos, indudablemente el juez nun-
ca debería haber sido juez, y tampoco de-
bería continuar en este momento en su 
cargo”.

La referencia del abogado remite al vi-
deo que revela la oferta de coima de USD 
400 mil que De Gamas hace a Carlos Te-
lleldín, para que éste mienta e involucre 
en el atentado a personas, luego com-
probadas en su inocencia. “Pero yo veo 
una cuestión técnica mucho más básica 
y elemental como para poder separarlo 
ya del cargo, y es que exista ese video. Ese 
video permite determinar que el juez De 
Gamas sabía que había una cámara en su 
oficina, cuando era secretario, se estaban 
filmando las declaraciones de personas 
que testificaban o de imputados para 
dárselas a policías, a funcionarios, a cual-
quier otra persona para que utilicen esa 
información. Totalmente ilegal”. 

En segundo término, en ese video se 
observa solo al juez primero y a De Ga-
mas, solo, después, con el detenido Te-
lleldín. “Eso ya de por sí también amerita 
una separación del cargo, porque tam-
bién implica que él, como funcionario 
judicial, tenía reuniones a solas, sin co-
nocimiento de los fiscales ni de los de-
fensores, con los detenidos. ¿Y para qué 
lo hacía? Para ofrecerle plata para acusar 
a otros inocentes. Peor todavía” explicó 
con meridiana claridad el Dr. Pintos, no 
hallando explicación de la permanencia 
de De Gamas Soler en el cargo.

Presumiendo una cuestión de eviden-
te impunidad al respecto, por último, el 
Dr. Jorge Pintos contrastó la paradoja de 
que el juez De Gamas es un juez penal, 
que detiene personas y las priva de su li-
bertad ante la sospecha de haber come-
tido delitos. “La doble vara de la justicia 
de Tierra del Fuego, el juez detiene, si a 
él le parece sospechoso una persona por 
haber cometido algún delito, estafa, por 
ejemplo, y le dicta prisión preventiva. 
Pero él, que está acusado del encubri-
miento de 85 muertes, está en libertad, 
en funciones y pudiendo realizar esas ta-
reas”.
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RÍO GRANDE

Este primer ciclo lectivo cuenta con más de 200 estudiantes. Por primera vez en la historia de la ciudad y de Tierra del Fuego, las y los 
fueguinos podrán estudiar el Profesorado de Educación Física desde Río Grande, sin necesidad de trasladarse a otro punto del país.

El acto de inicio fue encabezado 
por el intendente de la Ciudad, Martín 
Perez; la directora de Educación y De-
portes del IURP, Virginia Monasterio; y 
el gerente ejecutivo de la Agencia Mu-
nicipal de Deportes, Cultura y Juven-
tud, Sebastián Bendaña. 

Sobre ello, Perez agradeció al Ins-
tituto Universitario River Plate por su 
acompañamiento a este proyecto de 
formación para las y los riograndenses 
y expresó que “siento un orgullo enor-
me de que puedan estudiar esta carre-
ra con toda la infraestructura deporti-
va que tenemos. Son privilegiados de 
poder estudiar Educación Física acá, 
por primera vez en la historia de nues-
tra ciudad y provincia”.

“Esto tiene que ver con una política 
que ha tenido el Municipio a lo largo 
de los años y que nosotros decidimos 
continuar y fortalecerla para que Río 
Grande se siga fortaleciendo como la 
ciudad del deporte”, sostuvo.

Por último, expresó “sé que falta 
mucho por hacer en el deporte por 
eso los invito a todos y a todas a que 
sigamos trabajando para que crezca 
y se fortalezca. Estoy convencido que 
el deporte es salud, es un Estado pre-
sente”.

Por su parte, la directora de Educa-
ción y Deportes del IURP, Virginia Mo-
nasterio, expresó su agradecimiento a 
la gestión municipal “por el acompa-
ñamiento y por pensar en el futuro de 
esta gran provincia”. 

ABRIÓ EL PROFESORADO DE EDUCACIÓN 
FÍSICA, JUNTO AL INSTITUTO RIVER PLATE

En tanto, afirmó que “cuando lle-
gamos con el Instituto a Río Grande, 
vimos que tenían todo un desarrollo 
y una Gestión que estaba dedicada y 
abocada para que este proyecto fuera 
exitoso”.

Finalmente, el gerente de la Agen-
cia Municipal de Deportes, Sebastián 
Bendaña, manifestó que “esto es fru-
to de un trabajo y esfuerzo de mucho 
tiempo”, afirmó y destacó la labor de 
la Subsecretaría de Deportes “quie-
nes han hecho un trabajo impecable 
para que todo esto que hoy estamos 

presentando sea una realidad”.
En tanto destacó que “esto nació 

como un proyecto educativo, como 
un proyecto para las juventudes, 

principalmente para unir a las familias 
de Rio Grande y que ningún pibe tenga 
que sufrir el desarraigo por irse a estu-
diar educación física”.
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RESPONSABILIDAD SOCIAL

La compañía NewSan llevará ade-
lante la edición 2023 de las Olim-
píadas Newsan, en el marco de la 
responsabilidad social empresaria. 
Participarán colegios de Ushuaia, Río 

La novedad de este año es que, además de chicos de colegios de Ushuaia, Tolhuin y Río Grande, participarán virtualmente alumnos de la 
escuela antártica. Para matemática el cupo es ilimitado. En tecnología, se suma este año la impresión 3D de prototipos. 

OLIMPIADAS DE MATEMÁTICA 
Y TECNOLOGÍA EN NEWSAN

Grande y Tolhuin y la especial pre-
sencia, virtual, de alumnos de la es-
cuela N° 38 de la base Esperanza, de 
la Antártida.

Mirtha Weiss, jefa de Responsa-

bilidad Social de Newsan, detalló las 
novedades estipuladas por la empre-
sa para este año, tercero consecuti-
vo, puntualizando en lo que llamó 
“la perlita” que es la invitación a la 
escuela antártica número 38 de la 
base Esperanza, para que también 
participe de ambas olimpiadas, ma-
temática y tecnología.

“La de matemática es totalmente 
virtual y la de tecnología, vamos a 
enviar los kits a través de la Armada 
para que participen, la capacitación 
va a ser virtual en este caso”, expli-
có Weiss respecto de la mecánica. 
“La de tecnología, tanto en Ushuaia 
como en Rio Grande y Tolhuin, van a 
tener clases presenciales, pero en la 
de la Antártida seguramente la hare-
mos solamente virtual”.

También confirmó que este año 
tendrá continuidad la experiencia en 
robótica, y en el caso de matemática, 
va a tener cuatro fases, una más, es 
decir la misma metodología que el 
año pasado, pero con una fase más 
de carácter virtual.

Informó que el cupo es ilimitado, 
por lo que se pueden anotar la canti-
dad de chicos que quieran, y por eso 
hizo extensiva la invitación a toda 
la comunidad. “Por ahí hay colegios 
que no quieren participar, pero los 
chicos que quieran participar, igual 
pueden hacerlo con su grupo de 
amigos, que estén dentro del rango 
de la edad en donde se anotan, aun-
que vayan a distintos colegios”.

La olimpíada de tecnología sí es 
limitada, con 100 cupos, con grupos 
iguales que las de matemática, míni-
mo dos alumnos y máximo tres, en 
total 300 chicos. “Estamos esperan-
do que se inscriban, ya venimos bas-
tante adelantados en Ushuaia. Invi-
tamos más que nada en Río Grande y 
Tolhuin, que se puedan sumar”.

Al igual que el año pasado, quie-
nes participen en tecnología podrán 
hacer también un prototipo, un ro-

bot, “y también lo que se incorporó 
este año es un curso de impresión 3D, 
para que los chicos puedan imprimir 
sus propias piezas del prototipo, eso 
creo que es súper importante”. Las 
impresoras 3D estarán dispuestas en 
Ushuaia y en Río Grande, en los polos, 
donde los chicos podrán imprimir sus 
piezas, y crear el prototipo para com-
petir en la última fase.

Mirta Weiss consideró que la inicia-
tiva “es una forma también de apostar 
a los chicos, a que se sigan formando 
en temáticas claves para el futuro” y 
también destacó el fomento del tra-
bajo en equipo. “Esta iniciativa, como 
empresa, nos entusiasma un montón, 
y cada edición nos confirma eso, que 
es clave para desafiarlos a que razo-
nen, despierten nuevas habilidades, 
descubran talentos y dones que quizás 
no se habían dado cuenta”.

Por lo mismo, cada año Newsan 
trata de ir sumando adicionales para 
que sigan incorporando nuevos cono-
cimientos.

Enfatizó que desde hace muchos 
años la empresa viene trabajando en 
responsabilidad social en distintas 
acciones, como las marchas aeróbi-
cas, luego el banco de sangre donde 
colaboraron con la inscripción y las 
camisetas. “Siempre tratamos de tener 
presencia en la comunidad donde es-
tamos operando, porque más allá de 
dar empleo, es importante que la em-
presa se relacione con la comunidad y 
pueda aportar desde nuestro lugar lo 
que podamos” definió al respecto.

Reflejó finalmente que en estos 
últimos tres años “hemos tenido un 
fuerte foco en la olimpíada. Esto en 
realidad surgió después de la pande-
mia, los chicos habían quedado como 
en un letargo en cuanto a lo educati-
vo y surgió el tema. La verdad que nos 
sorprendimos gratamente el primer 
año, lo hicimos solamente en Ushuaia 
y se inscribió el 100% de los colegios. 
Para nosotros fue sorprendente”.
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SOBERANÍA

El niño malvinero Thiago y sus papás -Jessica y José-, llamaron al legislador Federico Sciurano para agradecerle que tras dos años 
de sancionada la ley en Tierra del Fuego, la misma fue replicada en provincias del país como Buenos Aires, Jujuy y Chubut. “Lo que 
pasó después que se dio a conocer la defensa de un niño de 8 años sobre la soberanía de las Islas Malvinas es un ejemplo para todo 
el país”, expresó Sciurano.

“Cuando hace unos días salimos 
de la Legislatura de nuestra provincia 
Chubut después de saber que se iba 
aplicar la Ley Thiago enseguida qui-
simos comunicarnos con Federico y 
contarle lo que sigue pasando desde 
que él dio a conocer la defensa de 
Thiago de las Islas Malvinas”, dijeron 
los papás de Thiago.

Por su parte, el radical manifestó 
que “para mí fue una enorme alegría 
recibir la llamada de Thiago con sus 
papás. Saber que la ley fue aproba-
da en Chubut, que es la provincia de 
Thiago, es una gran noticia y nos da 
mucho orgullo”, definió Sciurano tras 
conocerse que el gobernador Arcioni 
firmó el proyecto para que alumnos y 
docentes de Chubut lleven la imagen 
de Malvinas en guardapolvos y uni-
formes.

En este sentido, el legislador 
destacó también “el rol de los Vete-
ranos de Malvinas que apoyaron a 

“SCIURANO GENERÓ A TRAVÉS DE THIAGO UN 
MENSAJE MALVINIZADOR A TODO EL PAÍS”

Thiago en todo momento e incluso 
lo acompañaron en su cumplea-
ños y en su promesa a la bandera. 
Ellos mantienen siempre vigente 
el reclamo soberano y la lucha que 
todos los argentinos debemos dar 
sobre el territorio que nos pertene-
ce”.

“Que cada vez más niños, niñas y 
jóvenes del país lleven en sus guar-
dapolvos y uniformes las Islas Mal-
vinas bordadas forma parte de una 
malvinización que los argentinos 
nos debemos y les debemos a los 
que dieron la vida por nuestra sobe-
ranía”.

Cabe recordarse que, en plena 
pandemia en el 2020, un niño de en-
tonces 8 años de Comodoro Rivada-
via, Thiago Nahuel Huenchillan, fue 
noticia tras haber defendido la so-
beranía de las islas Malvinas en una 
clase en la que su maestra asegura-
ba que eran inglesas. “En el caso de 

Thiago debe reconocerse la educa-
ción malvinizadora de su familia, 
que todos los alumnos fueguinos 

lleven en su pecho las Malvinas Ar-
gentinas nos parece significativo”, 
expresó el legislador radical.
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TOLHUIN

En el marco del convenio de co-
laboración firmado por la Secretaría 
de Turismo y Producción del Munici-
pio de Tolhuin y la Cámara Hotelera y 
Gastronómica de Tierra del Fuego, se 
llevará adelante la primera capacita-
ción destinada a trabajadores del ám-
bito de alojamientos Turísticos y a la 
comunidad en general.

La actividad se desarrollará bajo la 
premisa de promover la integración 
social, educativa y laboral de los tra-
bajadores del sector hotelero y gas-
tronómico. Durante los encuentros, 
se abordarán las herramientas básicas 
para un correcto desarrollo de la ac-

SE BRINDARÁ UNA 
CAPACITACIÓN DE “SERVICIO 
DE HOUSEKEEPING” 

SE ESTRENA LA OBRA 
“EL TÉ Y SUS SILENCIOS”

La Municipalidad de Ushuaia, en 
una iniciativa impulsada por la Secre-
taría de Cultura y Educación junto al 
Instituto Nacional del Teatro, llevará 
adelante el domingo 16 de abril a las 
20:00 horas en la Antigua Casa Beban 
la obra teatral “El Té y sus Silencios”.

La propuesta, que contará con 
la dramaturgia de Alberto Brandi, 
las actuaciones de Fernanda Gue-
rra, Manuel I. López y Celina Alvarez 
Soncini y la dirección de Gustavo A. 
Daniele, se presentará en la Antigua 
Casa Beban el día 16 de abril, con-
tando con una segunda función el 
día sábado 29 del mismo mes.

La coordinadora de Extensión 
Cultural y Comunicación, Guadalu-
pe Ocampo, explicó que “siguiendo 
la línea que nos propone el inten-
dente Walter Vuoto, continuamos 
impulsando una nutrida agenda cul-
tural que brinde oportunidades de 
acceso al circuito teatral de la ciudad 
a todos los vecinos y vecinas”.

Para conocer más sobre las ini-
ciativas culturales que la Secretaría 
de Cultura y Educación de la Muni-
cipalidad de Ushuaia lleva adelante, 
las vecinas y vecinos podrán ingresar 
a las redes de la Secretaría en @cul-
turayeducacionush.

tividad dentro del departamento de 
Ama de llaves, departamento que 
crea el principal producto de venta 
de un establecimiento de alojamien-
to o complejo de cabañas.

La misma será los días martes 18 
y miércoles 19 de abril, en el horario 
de 14:00 hs a 18:00 hs en el Edificio 
de Turismo y Producción, ubicado 
en Santiago Rupattini 51, y estará a 
cargo de Mariana Gegner.

Aquellas personas interesadas en 
participar se pueden inscribir pre-
viamente a través del mail  ofiem-
pleo@tolhuin.gob.ar o a través del 
teléfono número 2901-492348.

USHUAIA

EL MUNICIPIO ESTUVO PRESENTE 
EN LA INAUGURACIÓN DE UNA 
NUEVA COMISARÍA DE GÉNERO 

La secretaria de la Mujer de la Muni-
cipalidad de Ushuaia, Natacha Aldalla, 
asistió a la inauguración de la Comisa-
ría de Género y Familia N° 2, ubicada 
en el barrio San Vicente, y sostuvo que 
“este nuevo espacio en un barrio muy 
poblado de la ciudad es clave y central 
para todos los sectores de la zona norte 
de Ushuaia”.

En ese sentido, señaló que desde la 
Secretaría “nos pusimos a disposición 
como siempre lo hacemos con las dis-
tintas instituciones que trabajan en el 
abordaje y acompañamiento de las si-
tuaciones de violencia de género “.

Aldalla dijo que también “le trans-
mitimos al gobernador Gustavo Melella 
y a la ministra de Gobierno, Justicia y 
Derechos Humanos, Adriana Chappe-
ron, la propuesta que surgió a través 
de los foros participativos que se des-
prenden del Consejo Consultivo de la 
Secretaría de la Mujer para que el per-

sonal policial que recibe denuncias en 
las comisarías de género tenga indu-
mentaria civil”, y remarcó que “para 
nosotras esto es muy importante ya 
que fue planteado por mujeres que 
realizaron denuncias y entienden que, 
muchas veces, el uniforme puede ser 
un elemento intimidante o limitante 
para las personas que acuden a esas 
instituciones en búsqueda de ayuda”.

“Desde la Secretaría y por indi-
cación del Intendente Walter Vuoto 
siempre apuntamos a generar recur-
sos que sean cada vez más eficientes 
para las mujeres y diversidades que 
están en condiciones de vulnerabili-
dad, o que atraviesan alguna situación 
de violencia por motivos de género, y 
por eso nos pusimos a disposición 
para trabajar de manera articulada 
para que la sociedad justa y equitativa 
que anhelamos sea un horizonte posi-
ble”, concluyó Aldalla.

USHUAIA
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LICITACIÓN PÚBLICA Nº 03/23
“CONFITERIA TOLHUIN”

OBJETO: El Municipio de Tolhuin, a través de la Secretaria de Turismo y 
Producción, llama a LICITACION PÚBLICA Nº 03/23, “CONFITERIA TOLHUIN”.

PRESUPUESTO OFICIAL: CIENTO DOS MILLONES CIENTO VEINTISEIS MIL 
DOSCIENTOS SETENTA Y NUEVE con 87/100 (102.126.279,87).

LUGAR DE PRESENTACION DE OFERTAS: MESA DE ENTRADAS DEL 
MUNICIPIO DE TOLHUIN, LUCAS BRIDGES Nº 327.

HORARIO RECEPCION DE LAS OFERTAS: HASTA LAS 11:45 HORAS DEL DIA 
27 DE ABRIL DEL 2023, EN MESA ENTRADAS DEL MUNICIPIO DE TOLHUIN 
CON DOMICILIO EN CALLE LUCAS BRIDGES Nº 327.

APERTURA DE SOBRES: SECRETARIA DE TURISMO Y PRODUCCION – CALLE 
SANTIAGO RUPATINI Nº 51- (9412) TOLHUIN- EL DIA 27 DE ABRIL DEL 2023 A 
LAS 12:00 HS.

CONSULTA DE PLIEGOS: CORREO ELECTRONICO:
Sec.turismoyproduccion@tolhuin.gob.ar

CASA DE MARÍA CUMPLIÓ 
UN NUEVO AÑO 

La secretaria de salud, María Euge-
nia Cóccaro, junto a legisladora Laura 
Colazo, la secretaria de la Mujer, Ale-
jandra Arce y su par de Desarrollo So-
cial, Silvana Angelinetta, recorrieron 
Casa de María en el marco de su 12° 
Aniversario. También estuvieron pre-
sentes el subsecretario de Salud, Agus-
tín Perez y la licenciada en obstetricia 
y jefa del espacio, Romina Sánchez. 

Como parte de la celebración, se 
brindó el taller “Apego y contacto nu-
tritivo”. Allí se compartió información 
a las familias presentes acerca de la 
importancia del vínculo de apego en-
tre el niño o niña y sus cuidadores pri-
marios, abordando también la impor-
tancia de los vínculos saludables, el rol 
del padre en el proceso de crianza y de 
cuidado desde una perspectiva de gé-
nero.

Al respecto, Eugenia Cóccaro, se-
cretaria de salud, celebró un nuevo 
año de actividades de Casa de María 
y afirmó que “desde Salud Municipal 

tenemos la certeza de que trabajar 
en el acompañamiento y asistencia a 
maternidades e infancias es el inicio 
para construir una comunidad sana 
donde se dé prioridad a los cuidados 
de manera integral”.

Asimismo, la funcionaria añadió 
que “proyectamos una Río Grande 
con hábitos sanos, con servicios de 
salud equitativos y accesibles enten-
diendo que la salud es integral, donde 
intervienen distintos determinantes 
sociales que hacen al bienestar como 
el medio ambiente, la obra pública 
que nos permite disfrutar de nuestra 
ciudad, la oportunidad de más traba-
jo y una comunidad con perspectiva 
de género, entre tantas otras cosas”.

A través de espacios como Casa 
de María, el Municipio acompaña a 
las familias riograndenses en pos de 
promover la vida saludable desde el 
primer eslabón de la vida, como así 
también las maternidades y paterni-
dades responsables.

La Municipalidad de Ushuaia, a 
través del área de Seguridad Urbana, 
informó que este jueves y viernes ha-

CORTE TOTAL EN LA AVENIDA PERITO MORENO A LA 
ALTURA DEL PUENTE SOBRE EL ARROYO GRANDE

brá un corte total al tránsito en la 
avenida Perito Moreno, en el sector 
de la obra del puente sobre el arroyo 

RÍO GRANDE

USHUAIA

Grande para preparar el suelo y asfal-
tar el empalme del nuevo puente con 
la avenida. 

“El corte se realizará a primera 
hora del día jueves y continuará hasta 
el viernes a la tarde en que será nue-
vamente habilitado”, dijo Ariel Pérez 
y agregó que “el sábado si el tiempo 
acompaña, la empresa estará colo-
cando el asfalto en caliente en ese 
suelo previamente preparado; en caso 
de que no acompañe el clima, se pa-
vimentará el lunes, pero el corte será 
más breve y podrá habilitarse el trán-
sito una vez terminado el trabajo”.

El Subsecretario de Seguridad Ur-
bana municipal explicó que el tránsi-
to liviano que circula en sentido cen-
tro hacia la zona industrial, deberá 

desviar su recorrido ascendiendo por 
17 de Octubre o por Eva Perón hacia el 
barrio San Vicente, para continuar ha-
cia la entrada de la ciudad y el barrio 
Mirador de los Andes por la avenida 
Héroes de Malvinas.

En sentido contrario, el tránsito 
que circula desde la entrada de la ciu-
dad por Perito Moreno hacia el puerto, 
podrá hacerlo hasta la calle Dalmazzo, 
donde se encuentra la Comisaría 3era, 
empalmando luego con la calle Pujato 
para subir a Héroes de Malvinas por el 
barrio Gustavo Giró y continuar con 
sentido hacia el centro de la ciudad.

En el caso del tránsito pesado y de 
carga, deberán transitar por Héroes 
de Malvinas y por Yaganes, tanto en el 
sentido de ida como de vuelta.
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El Ministerio de Educación, Cultu-
ra, Ciencia y Tecnología de la provin-
cia de Tierra del Fuego, AeIAS, a tra-
vés de la Coordinación Provincial de 
Educación Artística, inicia los Progra-
mas 2023 de Artística con propuestas 
para niñas, niños, jóvenes y adultos 
de toda la provincia.

Murga, coro, muralismo, tango, 
folclore, entre otros, son algunas de 
las actividades gratuitas que dieron 
inicio y se desarrollarán durante to-
dos los sábados del año.

A continuación se detallan los 
programas por ciudad:

Ushuaia
-Escuela N°9 (Río Grande 66): de 

14 a 16hs Dibujo, Pintura y Coro y de 
16 a 18 Taller de reciclado, para niñas 
y niños.

-Escuela N°48 : Dibujo, Pintura, 
Danza Nativas, Coros, Construcción 
de Juego de 14 a 16h para niñas y ni-
ños y Danzas nativas adultos de 16 a 
18h.

-Escuela N°47(Valle de Andorra): 
Tango para jóvenes de 14 a 16h, Co-
ros para niñas y niños de 14 a 16h, 
Danzas nativas para niñas, niños y 
jóvenes de 16 a 18h, Cuerpo y movi-
miento para adolescentes y adultos 
de 16 a 18h.

- Escuela N°39 (barrio 640 vivien-
das) : Taller de reciclado para niñas 
y niños, de 14 a 16h, Teatro de som-
bras para niñas, niños y jóvenes de 
14 a 16h, Música “Escuela de bandas” 
para jóvenes de 14 a 16hs.

-Hogar de Día (Kuanip N°1391): 
Construcción de títeres para adultos 

COMIENZAN LOS PROGRAMAS ARTÍSTICOS 
EDUCATIVOS GRATUITOS 
Se brindan todos los sábados del año con una variedad de talleres artísticos para niñas, niños, jóvenes y adultos de las tres ciudades.

de 15 a 17h, Teatro para adultos de 17 
a 19h

Tolhuin
-Jardín N°23 (Chepach 532): de 14 

a 16h Macramé “Tejidos Inquietos” 
para adultos, “Repercusión-arte” para 
niñas y niños de 10 a 15 años, Plástica 
“Entre líneas y colores” para jóvenes 

COMO TRAMITAR LA SUBE 
EN LA MUNI

El Municipio ofrece una forma 
sencilla para que las y los usuarios 
del transporte público de pasajeros 
puedan tramitar la SUBE y viajar a 
donde necesiten.

Para conocer más sobre el servi-
cio, acceder a beneficios y realizar 
distintos trámites, pueden ingresar 
a https://www.riogrande.gob.ar/
transporte/, allí obtendrán toda la 

información que necesiten.
A esto se suman los más de 30 

comercios habilitados para ad-
quirir la tarjeta SUBE y los Puntos 
SUBE, ubicados en distintos ba-
rrios de la ciudad, donde podrán 
acercarse y realizar de manera pre-
sencial diversas consultas y trámite 
vinculados al transporte público de 
pasajeros.

PROVINCIALES

y adultos. De 16 a 18h Danzas nativas 
“Chiquilines del folklore” para niñas, 
niños y jóvenes, Reciclado “RecilcAr-
te” para niñas, niños y jóvenes, Plás-
tica “Entre líneas y colores” para ni-

ñas y niños de 4 a 7 años. De 18 a 20h 
Tango “Abraza Tango” para jóvenes y 
adultos.

Río Grande
-CEPJAD (Islas de los Estados): de 

14 a 16h, Dibujo y Pintura para niñas 
y niños de 8 a 12 años, Taller de Cons-
trucción de juegos de 14 a 16 y Murga 
para niñas y niños. De 16 a 18h, Dan-
zas nativas para niñas y niños.

-Jardín N°22 (Gregoria Matorras 
3.822): De 14 a 16 horas, Dibujo, Pin-
tura y Murga para niñas y niños, Arte 
Digital para niñas y niños de 8 a 12 
años. De 16 a 18 horas, Taller de Es-
tampa para  jóvenes y adultos y ESI 
Tango para jóvenes. De 19 a 21 horas, 
Ritmos y juegos.

-Jardín N°1 (San Martín y Don Bos-
co): De 15 a 17 horas, Construcción de 
juegos para niñas, niños y jóvenes. De 
17 a 19 horas, Cuerpo y movimiento 
para niñas, niños, jóvenes y adultos 

-Jardín N°6 (Yaghan 676): Coro 
para adultos de 10 a 12h, de 14 a 16h 
y de 19 a 21 horas. De 16 a 18 horas, 
Danzas nativas para niñas y niños.

-Jardín N°17 (Pioneros Fueguinos 
1145): De 10 a 12 horas, Cuerpo y mo-
vimiento niños jóvenes y adultos. De 
14 a 16 horas, Coro para niñas y ni-
ños. Lunes y jueves de 18 a 20 horas, 
Muralismo para pre-adolescentes.

Para mayor información, podrán 
comunicarse a través del correo elec-
trónico coordinacionpcial.artisticat-
df@gmail.com

RÍO GRANDE
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COMIENZA EL SEGUNDO 
AÑO DEL PROGRAMA DE 
SALUD VISUAL

EL INTENDENTE RECORRIÓ LOS 
TRABAJOS DE MODERNIZACIÓN 
EN LA AV. PERÓN 

En esta oportunidad, y con el fin de 
acompañar a las familias que más lo 
necesitan, se entregarán 1000 turnos a 
infancias desde los 4 hasta los 11 años 
que no cuenten con obra social. 

Ya está habilitado, en la página del 
Municipio, el formulario online para 
inscribirse. Mediante este programa, 
el Estado Municipal busca generar 
mayor acceso a la salud, igualando 
las oportunidades de atención visual 
de niños y niñas riograndenses.

Durante su primer año de im-
plementación, se brindaron 4500 
turnos a niños y adolescentes de la 
ciudad, de los cuales 1500 recibieron 
sus lentes gratuitos.

Este martes, el Municipio inició 
el 2° año del Programa de Salud Vi-
sual. En esta primera etapa, el mis-
mo está dirigido a niños y niñas de 4 

La obra permitirá recuperar 2600 
metros, entre ambas manos, desde la 
Av. Belgrano hasta Ricardo Rojas. Los 
trabajos son similares a los ya reali-
zados en la Av. San Martín. “Gracias a 
esta modernización, las y los riogran-
denses van a poder transitar de forma 
más ágil, segura y ordenada sobre una 
arteria central de nuestra ciudad”, 
afirmó Perez. 

El intendente Martín Perez, junto 
a la secretaria de Obras Públicas, Sil-
vina Mónaco, supervisó el inicio de 
los trabajos de modernización vial de 
la Avenida Juan Domingo Perón. Los 
mismos, en esta primera etapa, se ex-
tienden desde Ricardo Rojas hacia Av. 
Belgrano. 

Los trabajos se realizan con asfal-
to en caliente con el fin de lograr una 
obra durable y de calidad. 

Perez manifestó que “una Río Gran-
de con mejores calles y más espacios 
de encuentro es el objetivo del Plan de 
Obras que estamos llevando adelante 

a 11 años que no cuenten con obra 
social, con el fin de brindar mayo-
res oportunidades a las familias que 
más lo necesitan.

Las inscripciones se realizan a 
través de http://riogrande.gob.ar/
saludvisual, donde se habilitará un 
formulario a partir de las 13 horas 
de este miércoles 12 de abril.

En virtud de la demanda, el 
próximo mes se habilitarán nuevos 
turnos para que más niños y niñas 
de la ciudad reciban la atención of-
talmológica que necesitan. 

La implementación de esta etapa 
Infantojuvenil del Programa apunta 
a que las infancias que no cuenten 
con obra social puedan acceder a 
los controles oftalmológicos y, en 
caso de ser necesario a lentes gra-
tuitos.

en toda la ciudad. Para transformar y 
hacer crecer la Río Grande que todos 
queremos, soñamos y elegimos”. 

Es por ello que “estamos moderni-
zando la Avenida Perón, una arteria 
central de nuestra ciudad y que co-
necta distintos barrios” para que “los 
vecinos y vecinas puedan circular de 
manera más ágil y ordenada por calles 
más seguras”, remarcó. 

El intendente indicó que esta obra 
se complementa con las mejoras ya 
realizadas en los sumideros y redes 
cloacales del barrio; la construcción 
del SUM y la puesta en valor de la pla-
za, “obras pensadas para los vecinos y 
vecinas, para que puedan encontrar-
se, compartir y realizar actividades en 
espacios cuidados y en óptimas con-
diciones”, afirmó. 

La modernización vial en la Aveni-
da continuará desarrollándose los si-
guientes días, por tramos, para que en 
la medida que avancen los trabajos se 
habilite al tránsito la calzada.

LICITACIÓN PUBLICA N°07/23
 “PLUVIALES DE CALLES CHEPACH Y MICHAY-TOLHUIN”.

OBJETO: El Municipio de Tolhuin, a través de la Secretaría de Planificación y Desarrollo 
Urbano, llama a LICITACIÓN PUBLICA N°07/23 “PLUVIALES DE CALLES CHEPACH Y 
MICHAY-TOLHUIN”.

PRESUPUESTO OFICIAL: VEINTIDÓS MILLONES NOVECIENTOS CUARENTA Y 
CUATRO MIL CIENTO NOVENTA Y UNO CON 44/100 ($ 22.944.191,44)

VALOR DEL PLIEGO: OCHENTA MIL CON 00/100 ($ 80.000,00).

LUGAR DE PRESENTACION DE OFERTAS: MESA DE ENTRADAS DEL MUNICIPIO DE 
TOLHUIN, LUCAS BRIDGES  N°327 – (9412) TOLHUIN.

HORARIO RECEPCION DE LAS OFERTAS:    HASTA LAS 11:45 HS. DEL DÍA  05 DE 
MAYO DEL AÑO 2023, EN MESA DE ENTRADAS DEL MUNICIPIO DE TOLHUIN CON 
DOMICILIO EN CALLE LUCAS BRIDGES N°327.

APERTURA DE SOBRES: SECRETARIA DE PRODUCCION – CALLE SANTIAGO 
RUPATINI N° 51 - (9412) TOLHUIN - EL  DIA 05 DE MAYO DEL AÑO 2023,  A LAS 
12:00HS.

CONSULTA DE PLIEGOS: Correo Electrónico: spydu.tolhuin.licitaciones@gmail.com 

Licitación Pública Nº 01/2023
LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA LLAMA A LICITACIÓN PUBLICA N° 

01/2023, REFERENTE A LA “ADQUISICIÓN DE ROPA DE TRABAJO PARA EL PERSONAL 
TÉCNICO DE LA D.P.E.- SEGUNDA ENTREGA CORRESPONDIENTE AL AÑO 2023 Y PRIMER 
ENTREGA CORRESPONDIENTE AL AÑO 2024”, TRAMITADO BAJO EXPEDIENTE D.P.E. N° 
130/2023.

PRESUPUESTO OFICIAL: $ 41.440.506,00

FECHA DE APERTURA: 25 DE ABRIL  DE 2023 - HORA: 12:00.

FECHA DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: 25 DE ABRIL DE 2023 - HORA: 12:00.

CONSULTA DE PLIEGO: DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA, CALLE LASSERRE N° 218 
DE LA CIUDAD DE USHUAIA, PAGINA WEB DE LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA Y 
PAGINA WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO.

RETIRO Y DESCARGA DE PLIEGOS: EN LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA, 
CALLE LASSERRE N° 218 DE LA CIUDAD DE USHUAIA, PAGINA WEB DE LA DIRECCIÓN 
PROVINCIAL DE ENERGÍA Y PAGINA WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA 
DEL FUEGO.

LUGAR DE APERTURA: OFICINA DE COMPRAS– LASSERRE N°218- USHUAIA – TIERRA 
DEL FUEGO.

VALOR DE PLIEGO: S/COSTO.

RÍO GRANDERÍO GRANDE
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Es importante tener en cuenta 
que la muestra solo se encontrará 
disponible el día de la presenta-
ción, por lo que se invita a asistir 
debido a la novedad del registro 
fotográfico y audiovisual recaba-
do durante años de investigación, 
también por la originalidad de la 
propuesta que en síntesis implica 
que las/as trabajadoras/es se reco-
nozcan e intervengan activamente 
la muestra.

Es de destacar que el libro está 

SE PRESENTA EL LIBRO 
“LA LUCHA DE CLASES 
EN EL FIN DEL MUNDO” 
La Secretaría de Cultura de Tierra del Fuego AIAS, mediante la 
Editora Cultural de la provincia realizará la presentación del 
libro  “Lucha de clases en el fin del mundo. Conformación del 
movimiento obrero metalúrgico fueguino (1982-1995)” de la 
escritora Daniela Gimenez hoy miércoles 12 de abril a las 19HS en 
el C.C Yaganes (Belgrano 319, Río Grande). Además, se contará 
con una muestra audiovisual y fotográfica titulada “Historia en 
movimiento: clase, solidaridad y lucha”, a cargo de Melisa Costa.

CULTURA TDF

SE REALIZARÁ EL “MERCADO FIN
DEL MUNDO” EDICIÓN MALVINAS

La segunda edición del Mercado Fin 
del Mundo se llevará a cabo los próxi-
mos 15 y 16 de abril en el Club San Mar-
tín de Río Grande, y se suma a las ac-
tividades del mes de Malvinas. En esta 
oportunidad, el evento contará con la 
participación de más de 100 empren-
dedores que arribarán a la ciudad norte 
desde toda la provincia.

El emblemático espacio social y de-
portivo será el escenario de empren-
dedores, bandas locales, gastronomía 
y cervecerías artesanales, el sábado de 
14:00 a 22:00 y el domingo de 14:00 a 
20:00, con entrada libre y gratuita. Tam-
bién, habrá un homenaje por parte de 
los emprendedores al Centro de Vetera-
nos de Malvinas. 

La subsecretaria de Economía Po-
pular, Paola Avendaño, invitó a toda la 
comunidad y remarcó que “es muy im-
portante el apoyo a las y los emprende-
dores locales”. 

pensado como un aporte a la co-
munidad, surge a partir de una 
investigación en un contexto aca-
démico y toma como insumo su 
tesis de Licenciatura. Propone re-
cuperar acontecimientos con el 
propósito de visibilizarlos, con-
ceptualizarlos y contribuir, así, al 
desarrollo de la clase trabajadora 
y a la reflexión histórica.

Para mayor información visitar 
@culturatdf en Instagram y Cultu-
ra TDF en Facebook

EDICTO 
El juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 2 del Distrito Judicial 
Norte, a cargo del Dr. Pablo Bozzi, Secretaría a cargo del Dr. Mauro Malosch 
por subrogancia legal, sito en Capitán de Fragata Pedro Edgardo Giachino N° 
6675 — Barrio YPF- de la ciudad de Río Grande, en los autos caratulado, “BBVA 
BANCO FRANCES S.A. C/ STANCANELLI CECILIA S/ EJECUTIVO, expediente 
N° 17921/2013, ha resuelto publicar edictos por 1 (un) día en el Boletín Oficial y 
en un diario de mayor circulación (CPCCLRM:160), a fin de que la demandada 
CECILIA STANCANELLI, titular del Documento Nacional de Identidad N° 
25.079.224 comparezca a estar a derecho bajo apercibimiento dispuesto por el 
Cód. Cit. 357.2; transcribo la resolución que ordena la medida: /// Río Grande 10 
de mayo de 2013 ...líbrese MANDAMIENTO DE INTIMACION DE PAGO contra 
STANCANELLI CECILIA por la suma reclamada en autos de PESOS CUARENTA 
Y SEIS MIL ($ 46.000) en concepto de capital, más la de PESOS TRECE MIL 
OCHOCIENTOS ($ 13.800) que provisoriamente estimo para responder a 
intereses y costas. La intimación de pago importará la CITACION DE REMATE 
para oponer excepciones dentro del plazo legal, bajo apercibimiento de mandar 
llevar adelante la ejecución y el emplazamiento para que el deudor constituya, 
en ese plazo, domicilio procesal, bajo apercibimiento de darle por notificadas 
las sucesivas providencias automáticamente conforme lo dispuesto por el 
Art. 146 del citado código. Asimismo, manifieste si los bienes embargados se 
encuentran afectados por prenda o gravamen alguno (CPCCLRM: 467.1)”. 
Firmado: Dr. Aníbal R. López Tilli— Juez.; “///Grande, 22 de febrero de 2023.-...
publíquese edictos con las formalidades dispuesta...” Fdo. Horacio Boccardo, 
Juez subrogante.   
Río Grande,  23 de marzo de 2023 
PUBLIQUESE POR UN DIA EN UN DIARIO DE MAYOR CIRCULACION. 
Mauro L.R. Malosch - Prosecretario 

Maziro R. Ma osch PI’C.CeCretar’

RÍO GRANDE

Por otro lado, contó que se está 
trabajando junto al INFUETUR para 
la incorporación de los productos a 
la marca ‘Fin del Mundo’ y dijo que 
“la marca fue creada y es una marca 
registrada de nuestra provincia, la 
idea es que los emprendedores em-
piecen a incorporarla, porque es la 
mejor manera que vendan sus pro-
ductos y puedan sacarlos fuera de la 
provincia”. 

Sobre el evento, sostuvo que va 
a haber participación de distintas 
áreas de Gobierno y que “Salud va a 
estar con un stand en el marco de la 
campaña de vacunación, para que 
el que no puede durante la semana 
acercarse, lo pueda hacer este fin de 
semana”.

Finalmente, reiteró “invitamos a 
toda la comunidad a pasar y disfru-
tar de estas jornadas hermosas junto 
a las y los emprendedores locales”.

GREVE: “EL ACCESO A NUEVAS 
TECNOLOGÍAS, ES SINÓNIMO DE 
INCLUSIÓN”

La legisladora María Laura Colazo 
y el legislador Federico Greve, parti-
ciparon ayer del acto de entrega de 
tabletas en el marco del programa 
nacional “Conectando con vos” que 
se realizó en el gimnasio de la escue-
la Nº 2 de Río Grande. La actividad 
estuvo a cargo de las autoridades del 
Ente Nacional de Comunicaciones 
(ENACOM) y del Gobierno Provin-
cial.

Al finalizar el acto, el representan-
te de FORJA, sostuvo que el Estado, 
“no solo lleva la conectividad, sino 
que da la herramienta informática 
que se necesita, para poder ingresar 
en el mundo de nuevas tecnologías”, 
expresó. 

Asimismo, consideró que, de esta 

manera, se ayuda a los que más nece-
sitan, “se les acerca herramientas a los 
beneficiarios de programas y pensio-
nes”, exaltó el Parlamentario.

Hay que mencionar que la inicia-
tiva nacional de acceso a tecnologías 
de la información y las comunicacio-
nes programa “Conectando con vos”, 
tiene como objetivo posibilitar a las y 
los usuarios, el acceso a equipamien-
to que contribuya a la inserción, inte-
gración y desarrollo social mediante el 
uso de tecnologías de la información 
y las comunicaciones (TICs). La fina-
lidad de ese programa es promover 
la participación e integración de los 
sectores sociales que se encuentran 
en situación de mayor vulnerabilidad 
social y económica.

LEGISLATURA 
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Se trata de la 14ª edición de la ini-
ciativa, enmarcada en los 40 años de 
democracia ininterrumpida que vive 
la Argentina. Participaron, en repre-
sentación de Poder Legislativo, la le-
gisladora María Laura Colazo (PV) y 
el legislador Federico Greve (FORJA).

“Celebramos este tipo de progra-
mas que se llevan adelante en nuestra 
Provincia, desde hace muchos años, 
y destacamos su crecimiento en cada 
edición”, dijo a Prensa Legislativa la 

“CELEBRO LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE LAS Y 
LOS JÓVENES”, DIJO MARÍA LAURA COLAZO
Con el objetivo de fomentar la participación ciudadana de las y los jóvenes, se realizó ayer en salón del Instituto Provincial de Regulación 
de Apuestas (IPRA) en Río Grande, el lanzamiento del programa Parlamento Juvenil del Mercosur. 

referente de la Cámara legislativa 
provincial.

En tanto, alentó a los jóvenes para 
que participen “de estas prácticas, 
puedan generar consensos, llevar 
adelante sus ideas y proyectos de di-
ferentes temas como son los diálogos 
sobre política, la cuestión Malvinas, 
y todo lo vinculado a lo ambiental”, 
enumeró Colazo.

Señaló que desde la Cámara, apo-
yan las decisiones del Parlamento Ju-

venil del Mercosur tanto en el trabajo 
de Comisiones como en las acciones 
que se desarrollan en el Recinto de 
Sesiones. “Los jóvenes son los verda-
deros protagonistas y deben ocupar 
mayores espacios de debate”, marcó.

Finalmente, insistió en el plan-
teo de la “participación”, hecho que 
devengará, a su entender, en el de-
sarrollo y consolidación de “nuestra 
democracia”, reconoció la Legislado-
ra del Partido Verde.

Cabe destacar que la actividad, 
estuvo a cargo de la Subsecretaría de 
Juventudes y del Ministerio de Edu-

cación, Cultura, Ciencia y Tecnología. 
Desde la organización, destacaron que 
se busca generar intercambio de ideas 
en temas de interés común; diálogos 
que tienen como premisa “La escuela 
secundaria que queremos”.

Detrás de esa idea central se ubi-
can, por ejemplo: inclusión educati-
va; género; disidencias y Educación 
Sexual Integral (ESI); jóvenes y traba-
jo; derechos humanos; participación 
ciudadana; ambiente; comunicación, 
medios y jóvenes; integración latinoa-
mericana y causa Malvinas.

LEGISLATURA

LA UNTDF SERÁ SEDE DE LA 
JORNADA PATAGÓNICA SOBRE 
HEMOFILIA

En el marco de la Campaña Nacio-
nal para el registro de pacientes de la 
Fundación de la Hemofilia, la Univer-
sidad Nacional de Tierra del Fuego, 
Antártida e Islas del Atlántico Sur será 
sede de la “I Jornada Patagónica sobre 
Hemofilia- Abordajes en Hemofilia. 
Desafíos para la Patagonia Sur”.

 El encuentro tendrá lugar el 22 de 
abril, de 10 a 14 horas, en el aula A12 
de la sede Thorne 302 de Río Grande y 
será de especial interés para personas 
con hemofilia, la enfermedad heredi-
taria que se caracteriza por una alte-
ración de la coagulación de la sangre 
y que se manifiesta por una persis-
tencia de las hemorragias.

Podrán participar además familia-
res de personas diagnosticadas, pro-
fesionales de la salud, estudiantes de 
enfermería, acompañamiento tera-
péutico o carreras afines, y la comu-
nidad en general. Se entregará certifi-
cación a los/las asistentes.

El espacio de capacitación esta-
rá encabezado por la Dra. Andrea G. 
Cocca – Hematóloga Infantil a cargo 
de la ponencia: “Abordajes en Hemo-
filia” y el Lic. Andrés M. Bruno – En-
fermero a cargo del taller de infusión: 
“Tratamiento domiciliario. Esperanza 
de Autoinfusión”.

Cabe destacar que la I Jornada Pa-
tagónica sobre Hemofilia es impulsa-
da por la Fundación de la Hemofilia, 
el Cent 35 con el apoyo de Bienestar 
Universitario UNTDF y la Secretaría 
de Rectorado de Río Grande.

UNIVERSIDAD

Link de inscripción: https://for-
ms.gle/su7gvd9qRbmAmL5w8
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La clínica donde se internará la mu-
jer deberá realizar informes periódicos 
respecto al comportamiento de la acu-
sada, que en caso de incumplimiento 
perdería el beneficio de excarcelación 
oportunamente concedido. 

El equipo interdisciplinario que 
asiste a la imputada en el Hospital Re-
gional de Río Grande, recomendó a 
la jueza de Familia, Marina Montero, 
quien lleva adelante su internación, la 
derivación de la mujer a Buenos Aires. 
Esto es a los efectos de continuar con 

AUTORIZARON UN TRATAMIENTO PSICOLÓGICO PARA LA 
IMPUTADA POR EL HOMICIDIO DE BACIOCCHI 
El Juzgado de Instrucción N° 3 del Distrito Judicial Norte autorizó el traslado de la acusada por el homicidio de Alexis Baciocchi, a la 
ciudad de Buenos Aires, para continuar con el proceso de rehabilitación psicológica.

“APOYAMOS LA REELECCIÓN 
DE LOS 4 EJECUTIVOS DE LA 
PROVINCIA”

El concejal de Río Grande y can-
didato a la reelección, Javier Cali-
saya expresó que desde su espacio 
reafirman su posición en el frente 
electoral de la provincia.

“Presentamos y proponemos 
una lista para la ciudad de Río 
Grande y Ushuaia, pero esto no 
quiere decir que no apoyemos la 
reelección de los Ejecutivos. Cree-
mos que muchos de los proyectos 
que tratamos en la actual gestión, 
los podemos aplicar en la ciudad 
capital”, dijo Calisaya por FM Del 
Pueblo.

“Trabajamos en la creación del 
mercado concentrador de alimen-
tos para que se centralice el de-
sarrollo local, pero también para 
darle alternativa de precios a todos 
los consumidores. Por otro lado, 
presentamos un proyecto para la 
creación de una vivienda básica 
universal, como también, plan-
teamos que se haga una oficina de 
atención para inquilinos, en donde 
el Estado Municipal pueda inter-
mediar los contratos”, explicó.

Y valoró que “el Estado no pue-

de estar ausente cuando se trata de 
garantizar el derecho a la vivienda, 
por eso es importante que pueda re-
gular y controlar el mercado inmobi-
liario”.

En la misma línea, manifestó que 
“la diferencia que tenemos en la ciu-
dad de Río Grande, es que nosotros 
tenemos llanura para pensar el creci-
miento de la ciudad, no así en la ciu-
dad de Ushuaia,  por eso es impor-
tante trabajar en alternativas”.

Finalmente, consideró “en la 
cuestión del déficit habitacional, 
hay que pensar una batería de herra-
mientas. El Procrear es muy impor-
tante en las tres ciudades, nosotros 
acompañamos al Intendente Martin 
Perez en la entrega de más de 1.000 
soluciones habitacionales, pero esto 
no alcanza, porque en la Subsecreta-
ría de Hábitat hay más de 5 mil fami-
lias inscriptas”.

“Hay que pensar otras alternati-
vas y direccionar bien las políticas, 
para poder garantizar el acceso a la 
vivienda a todas las familias de la 
provincia”, concluyó.

un tratamiento en una clínica que 
reúna los requisitos para trabajar su 
trastorno de forma específica y que 
además brinda las medidas de seguri-
dad necesarias propias del caso. 

Junto al pedido de su par de Fa-
milia para que se levante la interdic-
ción de salida de la provincia y con la 
anuencia de la Fiscalía y la Defensa, la 
Dra. Cataldo procedió a la certifica-
ción de las pautas de conducta esta-
blecidas al momento de su procesa-

RÍO GRANDE

miento, constatando que la acusada 
siempre ha prestado consentimiento 
y voluntad en la realización del trata-
miento médico ordenado y no tuvo in-
tento de fuga.   

Por lo tanto, si bien se mantiene la 
interdiccion de salida del país, Mansi-
lla podrá ser trasladada a Buenos Aires 

para continuar con el tratamiento psi-
cológico necesario. 

Respecto de la causa por homicidio, 
la jueza Cataldo dijo que se están rea-
lizando medidas de prueba, entre ellas 
citó que ya se remitieron las muestras 
para identificar ADN, en forma previa a 
correr vista a la Fiscalía.

NUEVO ENCUENTRO
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“Creo que es el mejor acuerdo polí-
tico que se pudo haber logrado. Hoy es-
tamos todos juntos para demostrar un 
camino de acuerdo y unidad, porque 
divididos no podemos garantizar tan-
to”, dijo Harrington por FM Del Pueblo.

“Entiendo que la confluencia de 
ideas para un proyecto en común habla 
de una madurez política y de entender 
cuál es el horizonte. Podemos tener di-
ferencias en cuanto a lo partidario, pero 
hoy estamos todos nucleados en el mis-
mo proyecto y creo que eso le hace muy 
bien a la Provincia”, agregó.

Además, precisó “me siento muy 
identificado en la idea de reforzar la sa-
lud, de poder garantizar espacios de re-
creación deportiva, como viene pasan-
do en la ciudad, de trabajar en la Ruta 
N°1 que tanto valor turístico tiene y me 
parece que lo mismo pasa con Martín 
Pérez en Río Grande, como también 
con Walter Vuoto en Ushuaia”. 

Consultado por el crecimiento de 
Tolhuin, sostuvo “me llena de orgullo 
que los vecinos vean el crecimiento de 
la ciudad, porque quizás uno en el día 
a día no tiene la percepción real de lo 
que avanza la ciudad. Muchas veces nos 
acostumbramos a determinadas obras, 
como pasó con la Avenida los Ñires, que 
fue una obra trascendental en la ciu-
dad”.

“CREO QUE ES EL MEJOR ACUERDO POLÍTICO QUE 
SE PUDO HABER LOGRADO”
Así lo afirmó el intendente de Tolhuin Daniel Harrington, en relación al frente político que buscará renovar los mandatos en las tres 
ciudades y en el ejecutivo Provincial, de cara a las próximas elecciones del 14 de mayo.

“UNIDOS HACEMOS FUTURO”

“Realmente me siento muy com-
prometido en que las obras se puedan 
dar, desde el Municipio  tratamos de 
acompañar para que tengan la mayor 
serenidad posible en todo lo que son 
los trámites”, sostuvo Harrington.

Además, informó “la temporada 
pasada se generaron 120 puestos de 
trabajo directos en cuanto a la obra, 
con un inversión de casi 600 millones 
de pesos entre recursos Municipales 
y Nacionales. Ahí hay una lógica que 
viene sucediendo y que está en coin-
cidencia con los otros Municipios”.

En cuanto al turismo en la ciudad, 

resaltó “en el 2019 teníamos un pro-
medio del 65% de ocupación con 620 
camas, y en la actualidad logramos 
la disponibilidad de 2.000 camas y el 
80% de ocupación promedio. Ahora 
hay que trabajar en brindarles alter-
nativas al turista en cuanto al espar-
cimiento”.

“Seguramente tenemos que mejo-
rar en muchos aspectos, pero lo que 
le viene sucediendo a Tolhuin con 
respecto al turismo es muy bueno. 
Tenemos que reforzar la gastronomía, 
el turismo de aventura y las activida-
des del Fagnano, pero además todo 

el arco político tiene que comprender la 
necesidad de que las termas se vuelvan a 
reactivar”, manifestó.

Finalmente, se refirió a las inversio-
nes en cuanto a las soluciones habita-
cionales y expusó “el PROCREAR fue un 
programa Nacional que benefició a las 
tres ciudades de la provincia. Es un or-
gullo que se hayan dado 212 créditos en 
la ciudad para que los vecinos puedan 
construir su vivienda, hacer un comple-
jo o realizar lotes con servicios, que se 
traducen en casi 2.000 millones de pesos 
que circulan en la ciudad”.

El Secretario General del SUTEF, Ho-
racio Catena, se refirió a la primera reu-
nión de mesa paritaria con el Gobierno 
Provincial y comentó “dejamos estable-
cidos todos los criterios de la docencia”.

En el día de hoy, el Congreso de de-
legados definirá los porcentajes del se-
gundo cuatrimestre, “ya que estamos a 
la espera de los índices, oficiales o ex-
traoficiales, de la inflación del mes”, in-
formó Catena por FM Del Pueblo.

Al respecto, evaluó “por un lado esta-
mos bien porque arrancamos en tiem-
po y forma con las reuniones, en donde 
se plantearon todos los temas y no solo 
salariales. Por otro lado, es un tema bas-
tante angustiante porque la inflación 
es un problema muy serio que no solo 
afecta el precio de los alimentos y los 
alquileres”.

En este sentido, calificó “se habla 
de un 7% de índice de inflación, obvia-
mente ya le hemos planteado al Minis-
tro de Economía tener porcentajes por 
encima de la inflación”.

“Mañana en el Congreso vamos a 
trabajar en los criterios del proyecto de 
ley de alquileres, como también sobre 
la empresa provincial de alimentos y 
bienes. Queremos que se instale bien, 
que sea tomado por las distintas orga-
nizaciones políticas porque el objetivo 

DOCENTES BUSCAN DEFINIR LOS PORCENTAJES DE 
AUMENTO DEL SEGUNDO CUATRIMESTRE

GREMIALES

es que se establezca como una políti-
ca de Estado, para que ayude a miti-
gar los efectos de la inflación”, indicó 
Catena.

Consultado por las condiciones 
edilicias de las escuelas, opinó “son 
públicos nuestros reclamos, hay al-
gunas escuelas que no están en con-

diciones y eso hace que se genere un 
ambiente desfavorable para la docen-
cia, porque el que tiene que poner la 
cara permanentemente es el profesor”.

Catena, insistió “nosotros en el 
2021 propusimos un modo de atender 
el problema edilicio, porque entende-
mos que tiene que haber una política 

de Estado con respecto a este tema. 
Hay que fortalecer el modelo de Esta-
do para que se pueda hacer cargo del 
mantenimiento diario de las escuelas”.

“Debe haber un tipo de atención 
de establecimientos escolares, que sea 
personalizada, diaria y permanente”, 
concluyó.
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POLICIALES

Silvana Minué-La lista de Juntos 
por el Cambio Tierra del Fuego está 
encabezada por el concejal Tomás 
Ariel Bertotto y acompañada como 
candidata a viceintendente, Natalia 
Emilce Echazarreta, juntos van por la 
Intendencia y la Vice intendencia de 
la ciudad de Ushuaia en las eleccio-
nes municipales.

En este marco, la abogada habló 
en FM MASTER´S destacó que en esta 
oportunidad haya surgido la figura de 
la viceintendecia. “Esta buena como 
herramienta y que sea un equipo de 
trabajo, porque la intendencia es un 
desafío y muchas veces los intenden-
tes quedan solos, aunque tenga su 
equipo de trabajo, pero una dupla me 
parece que funciona mucho mejor. 
Además, la comunicación desde el 
ejecutivo con el concejo deliberante, 
que está conformada por todos los 
partidos políticos, es cotidiano así 
que es interesante y suma a la ciu-
dad”, explicó.

La referente del PRO, habló sobre 
su trayectoria profesional y sus pro-
puestas que se encuentra presentado 
en la campaña en torno a la situación 
habitacional. “Es un tema que nos 
preocupa mucho, con Tomas (Ber-
totto) hicimos mucho relevamiento 
de campo al respecto más que nada 
porque no hay un trabajo entre muni-
cipio, provincia, de forma unificada. 
Hay mucha mezcla entre PROCREAR 
que viene desde lo nacional, son tres 
lugares donde se accede a la vivien-
da con diferentes herramientas y ve-
mos que impacta de forma negativa. 

NATALIA ECHAZARRETA: “LA GENTE SE IDENTIFICA 
MUCHO CON JUNTOS POR EL CAMBIO”

ELECCIONES 2023

Natalia Echazarreta acompaña a Tomás Bertotto en las próximas elecciones y contó sus proyectos y postura política.  Y se diferenció 
de Liliana Chispita Fadul sosteniendo de que “no creo que ella tenga la misma capacidad, sino que tiene una política de escritorio”. 

Vemos que hay una gran ocupación 
ilegal, algo histórico, los grandes ba-
rrios urbanizados fueron productos 
de ocupaciones ilegales, los que vi-
nieron hace más de 40 años no tenían 
esa oportunidad”; aseveró.

“Hay muchos problemas que es-
tán vinculados, los alquileres, la tie-
rra, son derechos que tenemos como 
ciudadanos. Mi profesión me per-
mite estar en contacto con la gente, 
puedo ayudar, y me permite tomar 
relevancia de lo que pasa”, dijo que 
sobre como utilizo su tarea en el con-
cejo deliberante para escuchar a los 
vecinos y vecinas.

En este sentido, aseveró que el 
problema habitacional “es un trabajo 
de equipo, con provincia, municipio 
y nación. Pero a veces los intendentes 
y gobernadores, cuando no son del 
mismo signo político, no bajan los 
recursos o no hay una política unifi-
cada, eso hay que sanar porque si no 
afecta a los vecinos en el día a día”.

En el plano político municipal de 
Juntos por el Cambio indicó que “he-
mos logrado realizar una alianza y 
llevar candidatos, eso habla de la uni-
dad, y de la madurez de todo lo que 
integramos el espacio en poder dia-
logar y eso da confianza al electora-
do. La gente se identifica mucho con 
Juntos por el Cambio, incluso a nivel 
provincial se nota mucho con lo que 
significa a nivel nacional, mientras 
que el resto de los partidos son nue-
vos, y tienen una impronta que no es 
la nuestra. Por ejemplo, la doctora 
Fadul tiene otra forma de hacer po-

lítica que no es parecida a la nuestra, 
no veo que ella o Ricardo (Garramu-
ño) tenga la misma forma de trabajar 
como nosotros”.

Con Tomas (Bertotto) hemos tra-
bajado mucho tiempo junto, tene-
mos un mismo estilo y hemos hecho 
mucho por la ciudad desde el Con-
cejo Deliberante mientras la docto-
ra Fadul trabaja, tenemos la misma 
profesión pero ella no tiene la ca-
pacidad de conocer el día el día de 
la necesidad de la gente, no conoce 
las urbanizaciones no sé si conoce el 
fondo de Andorra mientras que no-

sotros íbamos a proteger el bosque 
cuando los vecinos denunciaban que 
estaban talando árboles. Entonces 
no creo que ella tenga la misma ca-
pacidad, sino que tiene una política 
de escritorio. Acerca de Republicanos 
Unidos es un grupo nuevo no tienen 
trayectoria y hay nosotros tenemos 
una ventaja”.

“Hay mucho por ponerse a dispo-
sición desde el Ejecutivo si bien reco-
nozco que hay muchas cosas que se 
hicieron bien en estos cuatros, hay 
otras que hay que hacer foco”, fina-
lizó.
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Las familias fueron trasladadas por 
el rompehielos de la Armada Argentina 
“Almirante Irízar”, que en el marco de 
la tercera y última etapa de la Campaña 
Antártica de Verano (CAV), que en este 
último contacto con la Base Esperanza 
cumplió con dos objetivos: desembar-
car gran parte del combustible antár-
tico para el funcionamiento de la base 
durante el invierno, y llevar a las fami-
lias argentinas que invernarán durante 
este año.

Desde el buque se desembarcó me-
diante vuelos de helicóptero a las seis 
familias, compuestas por 25 personas, 
que invernarán en la Base Antártica 
Conjunta Esperanza. De este total de 
personas se destacan 18 niños, niñas y 
adolescentes que concurrirán a la Es-
cuela Provincial Nº 38 “Presidente Raúl 
Ricardo Alfonsín”.

Cinco de las seis familias que viaja-
ron para instalarse en la Base Esperan-
za y pasar el invierno en la Antártida 
fueron seleccionadas entre las que se 
presentaron como voluntarias ante el 
Comando Conjunto Antártico (Cocoan-
tar). 

La sexta familia es la de los docen-
tes de la Escuela N°38 que resultaron 

ARRIBARON LAS SEIS FAMILIAS QUE 
INVERNARÁN EN LA BASE ESPERANZA
Un total de 25 personas, 18 de las cuales son niños, niñas y adolescentes que concurrirán a la Escuela Provincial Nº 38 “Presidente 
Raúl Ricardo Alfonsín”, compuestas por seis familias arribaron y ya se instalaron en la base antártica para pasar el invierno.

elegidos por medio de un concurso de 
cargo orientado a parejas de docentes, 
realizado por el Ministerio de Educa-
ción, Cultura, Ciencia y Tecnología de 
la provincia de Tierra del Fuego.

La Base Esperanza, a diferencia de 
otras bases construidas con edificios 
habitables comunes para todo el per-
sonal, dispone de un caserío con una 
vivienda independiente para cada 
miembro de la dotación que es acom-
pañado por su familia. 

Además se encuentra la emisora 
LRA 36 “Arcangel San Gabriel”, de Ra-
dio Nacional; la mencionada Escuela 
N° 38 “Raúl Alfonsín”; una oficina pos-
tal, un museo y una capilla, entre otros 
servicios propios de una urbanización.

Sobre la preparación psicológi-
ca para las familias, Gustavo Cordero 
Scandolo, teniente coronel e integran-
te de la dotación de la Base Esperan-
za comentó a Télam que “todos los 
miembros de cada familia selecciona-
da hacen una preparación psicológica 
previa, especialmente los niños. Este 
año se retrasó el despliegue de las fa-
milias casi un mes, desde principios 
de marzo hasta principios de abril, por 
varios motivos logísticos y obras que 
debíamos completar, como el nuevo 

ANTÁRTIDA

laboratorio multidisciplinario de la 
base y el proyecto de hidroponia”.

“Debido a ese retraso registramos 
algún bajón en el estado de ánimo de 
los chicos que veían como sus com-
pañeritos arrancaban las clases y ellos 
empezaban de manera virtual. Ese en-
tusiasmo que tenían en diciembre y 
enero, cuando terminaban sus prepa-
rativos para el viaje, mermaba en algu-
nos casos con el paso del tiempo. Por 
eso fueron fundamentales nuestras 
parejas porque durante ese período 
acompañaban a los niños y los con-
tuvieron hasta que pudimos encon-

trarnos todos de nuevo en Esperanza, 
donde seguro van a entablar fuertes 
amistades”, agregó Cordero.

Ya en la Antártida, las seis familias 
fueron recibidas y se instalaron de cara 
al comienzo del invierno.

En cuanto al buque Irízar, una vez 
asegurada la llegada de las familias y 
concretada la finalización del abasteci-
miento durante la presente CAV, el rom-
pehielos de la Armada fijó rumbo sur 
hacia la Base Antártica Conjunta San 
Martín, punto más austral que tocará 
durante esta última fase de la Campaña 
Antártica 2022-23.

Un argentino identificado como Ale-
jandro Marcelo Tarifa fue sorprendido 
con 66 mil cajas de cigarrillos ocultas en 
un camión cementero. El imputado fue 
formalizado en el Juzgado de Porvenir y 
deberá firmar quincenalmente en Cara-
bineros, hasta que concluya el procedi-
miento judicial.

Como autor del delito de contrabando 
aduanero, fue formalizado en el Juzgado 
de Garantía de Porvenir el ciudadano ar-
gentino Alejandro Marcelo Tarifa, chofer 
del camión que transportaba miles de ca-
jas de cigarrillos sin declarar.

Fueron los funcionarios del Servicio 
de Aduanas quienes dieron con uno de 
los cargamentos más grandes de cigarri-
llos, avaluados en casi 200 millones de 
pesos chilenos.

El chofer al llegar al paso fronterizo 

CAMIONERO DEMORADO 
POR CONTRABANDO

CHILE

chileno San Sebastián, provincia de Tie-
rra del Fuego, declaró que el camión de 
transporte de cemento a granel iba va-
cío.

Sin embargo, la falsedad de la decla-
ración quedó rápidamente al descubier-
to, cuando los aduaneros realizaron una 
inspección visual y detectaron que al in-
terior de la tolva había bolsas de basura 
de color negro. Bastó que sacaran una y 
vieran el contenido para darse cuenta 
que estaban en presencia de un contra-
bando de cigarrillos.

La sumatoria de bolsas dejó rápida-
mente al descubierto que la cantidad no 
sería menor.

El chofer fue detenido por Carabi-
neros y el fiscal de Porvenir, Sebastián 
Marín, lo formalizó. En la audiencia 

dio cuenta que el delito fue descubierto 
el lunes en la noche, en circunstancias 
que personal del Servicio de Aduanas de 
la Avanzada del paso fronterizo San Se-
bastián, fiscalizó al ciudadano argentino, 
“detectando que éste ingresaba a territo-
rio nacional, a bordo de un camión para 
carga de cemento a granel, diversas bol-
sas de basura color negro, en cuyo inte-
rior se contenían 130 cajas de cartón con 
cigarrillos de distintas marcas extranje-
ras, mercancía oculta no declarada ante 
el Servicio de Aduanas, por lo que solici-

taron la presencia de Carabineros denun-
ciando los hechos”.

Dicha mercancía, sujeta a tributa-
ción especial, fue avaluada en la suma de 
$199.105.614, cuyos derechos e impuestos 
dejados de percibir por el fisco ascienden 
a la suma de $168.444.202.

Luego de la audiencia, el imputado 
quedó con la medida cautelar de obliga-
ción de firmar quincenalmente ante Ca-
rabineros de Monte Aymond, fijándose un 
plazo de investigación de 90 días. Luego 
de ello el imputado recuperó la libertad.
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Ariel Machi Pérez, subsecretario 
de Seguridad de la Municipalidad de 
Ushuaia, brindó detalles sobre los al-
cances del comunicado emitido por el 
municipio a propósito del corte en el 
puente de la avenida Perito Moreno, 
conocido como el “puente de abajo”, en 
virtud del avance de la obra vial en ese 
sector de la ciudad a partir de este jue-
ves desde las 8:30 y hasta el viernes en 
horas de la tarde.

“Entre las 8:30 y las 9 de la mañana 
ya vamos a realizar el corte del tránsito 
en la zona del puente amarillo”, sobre 
la avenida Perito Moreno, confirmó el 
funcionario. El corte se realizará a la 
altura de la comisaría tercera, donde 
se hará un desvío del tránsito liviano, 
combis y autos, pero se va a permitir el 
acceso de vehículos de gran porte que 
ingresan al Fiscal, según se explayó.

La recomendación que formuló Pé-
rez a quienes tengan que concurrir al 
centro desde la zona Norte de la ciudad, 
es que verifiquen pues hasta las 8:30 va 
a estar el tránsito garantizado, y a par-
tir de entonces, directamente deberán 
circular por arriba. “Los que vengan por 

CORTE DE TRÁNSITO EN PERITO MORENO SOBRE 
EL PUENTE AMARILLO
Habrá un corte casi total del tránsito en el puente amarillo sobre Perito Moreno, a raíz del asfaltado previsto por el área de Obras 
Públicas de la Municipalidad. Recomiendan a quienes habitualmente transitan por allí, tomar las precauciones del caso.

USHUAIAUSHUAIA

gresar hasta ese sector” tal como ex-
presó.

No tendrán problemas quienes se 
dirijan a la planta 2, frente a la estación 
de servicio, que podrán circular nor-
malmente por Perito Moreno porque 
el ingreso es antes de Eva Perón.

“La idea es que quede habilitado el 
viernes a la tarde, para el sábado, y en 
el caso que se pueda asfaltar el sába-

do y completarse, es porque el domin-
go también está llegando el containero, 
entonces es bastante movimiento de 
vehículos de gran porte”, consignó por 
último Ariel Pérez. 

En el caso que se pueda asfaltar, el 
sábado quedaría habilitado el puente, 
único que se va a utilizar para el cruce, 
ya que el puente viejo se va a empezar a 
demoler.

ejemplo del centro para las 640, por 
Perito Moreno hasta 17 de Octubre, va 
a estar habilitado, se va a desviar ahí 
en el semáforo de 17 de Octubre, an-
tes del puente. Hasta ese lugar está”. 

En el lugar se va a hacer el replan-
teo del suelo para su pavimentación, 
desde donde termina el puente para 
las 640 Viviendas, hasta el acceso a la 
planta 3 de Newsan. Si las condicio-
nes climáticas lo permiten, se asfal-
taría el sábado a la mañana. Si no, se 
hará directamente el lunes próximo, 
donde por lo tanto habrá otro corte 
total, pero de corto plazo dado que el 
asfalto en sí demanda entre 4 y 5 ho-
ras, como máximo.

En definitiva, el corte empieza este 
jueves a las 8:30 y se va a levantar el 
viernes aproximadamente a las 19. La 
recomendación es, en ese lapso, no 
circular por abajo. 

Quienes tengan como destino la 
planta 3 “van a poder acceder por-
que en realidad el replanteo del suelo 
es justo al límite de donde finaliza la 
planta 3 de Newsan, van a poder in-

El Gobernador de Tierra del Fuego 
AIAS, Gustavo Melella, encabezó en Us-
huaia la entrega de tablets junto a la Vi-
cegobernadora Mónica Urquiza y al Vice-
presidente de ENACOM, Gustavo López. 
El mismo acto se realizó el martes en Río 
Grande y Tolhuin. Se entregaron más de 
1600 equipos en total con el objetivo de 
promover el acceso a las telecomunica-
ciones y la alfabetización digital sobre 
todo de adultos mayores y de personas 
que no pueden acceder a estas tecnolo-
gías.

Participaron en las tres ciudades Le-
gisladores, Concejales; Secretarios de Es-
tado, Ministros, Secretarios y Subsecreta-
rios del Ejecutivo Provincial, autoridades 
de diversas áreas de Gobierno y autorida-
des y personal de ENACOM.

En su discurso, el Gobernador expresó 
que “el ENACOM es un organismo nacio-
nal que trabaja para que todos los argen-
tinos y argentinas a lo largo y ancho del 
país tengan acceso a la conectividad. En 
nombre del Pueblo de Tierra del Fuego 
muchas gracias a Gustavo López y a todo 
su equipo por el continuo acompaña-
miento a nuestra provincia”.

“Es muy bueno tener acceso en este 
caso a una tablet. Vimos durante la pan-
demia que había barrios sin internet y 
hoy estamos llevando ese servicio a esos 

GOBIERNO Y ENACOM ENTREGARON MÁS DE 1600 
TABLETS A LOS VECINOS 
Fue en el marco del programa “Conectando con vos”. La iniciativa está orientada a promover y mejorar el acceso a las telecomunicaciones 
y la alfabetización digital.

USHUAIAPROVINCIALES

lugares. En algunos casos toda la familia 
tenía que compartir un celular para que 
los chicos estudien, también nuestros 
docentes también tenían dificultades de 
acceso a estas tecnologías. Fue un gran 
esfuerzo de todas las familias de Tierra 
del Fuego”, recordó.

En este sentido, el mandatario resal-
tó que “entre ayer y hoy se entregan en 
la provincia un total de 1600 tablets en 
las tres ciudades para que los chicos, 
chicas y también adultos puedan estu-
diar o simplemente conectarse con sus 
parientes que viven en otro lado. Por eso 
es importante que el Estado haya vuelto 
a implementar este plan para dar a todos 
y todas la posibilidad de conectarse”.

“Es un día de mucha alegría por es-
tas personas que reciben una tablet, 
pero también gracias a un trabajo jun-
to al ENACOM todas las escuelas están 
conectadas y estamos avanzando en los 
centros de salud. Muchas gracias al Go-
bierno Nacional y a todos los que han 
trabajado para que esto sea posible”, 
concluyó.

Por su parte, Gustavo López dijo que 
“junto al Gobernador Gustavo Melella 
estamos haciendo esta nueva entrega en 
la provincia, 1626 tablets entre Río Gran-
de, Tolhuin, y Ushuaia”.

“El Ente Nacional de Comunicacio-

nes tiene la obligación de velar por el 
derecho humano básico de acceso a las 
nuevas tecnologías. En ese sentido, el 
año pasado se terminó la primera gran 
obra que es la Red Federal de Fibra Óp-
tica hecha por ARSAT y financiada por 
ENACOM, que permite la conectividad 
necesaria para la industria del cono-
cimiento. También estamos haciendo 
dos redes en barrios populares tanto en 
Ushuaia como en Río Grande y se está 
trabajando para finalizar el tercer pro-
yecto que es llevar conectividad a todas 
las instituciones públicas. Todo esto lo 
estamos llevando adelante junto al Go-

bierno de la provincia”, detalló.
Finalmente, el funcionario nacional 

recalcó que “si nosotros consideramos 
que la conectividad es un derecho huma-
no básico, el Estado está presente no solo 
poniendo fibra óptica, haciéndolo de ma-
nera más económica, más eficiente y más 
amplia, sino básicamente entregando 
este elemento tecnológico para aquellos 
que no pueden acceder y tienen que tra-
bajar, estudiar o hacer sus cosas. Estamos 
presentes y venimos a cumplir con una 
obligación que es una política pública, 
que la conectividad sea un derecho para 
todos y todas”.



13 de Abril de 2023 | TIEMPO FUEGUINO  |  17

La politóloga María Victoria Herra-
inz dio detalles de la nueva diploma-
tura Malvinas, Antártida y Atlántico 
Sur, soberanía y desarrollo. Se trata de 
un trabajo conjunto entre la Facultad 
de Ciencias Sociales de la Universidad 
de Buenos Aires y la Red Argentina de 
Profesionales para la Política Exterior, 
específicamente la Comisión de Malvi-
nas Antártida y Atlántico Sur. Se dictará 
desde el mes próximo en forma virtual 
y requiere como condición título se-
cundario.

Herrainz, por FM Master’s, comentó 
que viene trabajando de manera coor-
dinada con diferentes disciplinas para 
poder ofrecer a la comunidad la pro-
puesta de la diplomatura, “que integra 
estos tres temas de vital importancia, 
que están obviamente interrelaciona-
dos, y sobre todo la importancia que 
tiene para nuestra provincia”.

La iniciativa académica cuenta con 
un plantel de primer nivel y está diri-
gida por Daniel Filmus. Se cursa en un 
100% de manera virtual y no hace falta 
tener conocimientos previos, ya que el 
mínimo grado que se requiere es el ni-
vel secundario completo.

La cursada es de mayo a noviembre 
de este año, un día de la semana, los 
miércoles por la tarde, para que sea ac-
cesible para quienes deben organizar 
sus tiempos de trabajo y demás ocupa-
ciones.

“Queremos invitar a todos los fue-
guinos y fueguinas que se sumen y que 
difundan también esto que es de vital 
importancia, tener una formación in-
terdisciplinaria en estos temas” exhortó 
la politóloga. Hizo referencia, además 
del sentimiento intrínseco “por habitar 
la tierra que habitamos y ser parte de 
esta provincia tan grande y tan hermo-
sa”, a poder también tener argumentos 
para llevar esta discusión a distintos 
ámbitos.

Por ahora la diplomatura tiene un 
costo mínimo -hay descuentos de has-
ta el 90 y 100%-, con la idea de que a 
mayor cantidad de gente que se pueda 
anotar y formar parte, menor será ese 
mínimo costo. 

En el plantel docente están, por 
ejemplo, Cora Gamarnic, reconocida 
politóloga, Frida Armas, quien llevara 
adelante el trabajo de reconocimiento 
de la plataforma continental argenti-
na, habrá conversatorios y presencia 
de Edgardo Esteban, periodista, escri-
tor y veterano de guerra de Malvinas, 
Sandra Pita, Andrés Dachary, secretario 
de Malvinas de la provincia, y muchos 
otros. 

Herrainz dijo que la formación será 
“muy transversal, es lo más importante, 
poder aportar diferentes miradas para 
hacer un aporte integral a toda esta 
materia que nos compete tanto como 
país y específicamente como provin-
cia”, puntualizando en el rol de Tierra 
del Fuego a partir de la incorporación 

SE PRESENTÓ LA DIPLOMATURA MALVINAS, 
ANTÁRTIDA Y ATLÁNTICO SUR
Se trata de una iniciativa de la UBA y la Red de Argentina de Profesionales para la Política Exterior, y se dictará 100% virtual, entre 
mayo y septiembre, una vez por semana. Sólo se requiere título secundario para inscribirse, y conllevará un mínimo costo.

del mapa bicontinental. 
Si bien, obviamente, hay una con-

centración específica en Malvinas, 
consignó que se van a abordar los as-
pectos jurídicos e históricos, política 
exterior, geopolítica, e identidad na-
cional al respecto, aclaró que “no nos 
quedamos solamente en ese tema y 
avanzamos en el módulo de Atlántico 
Sur y plataforma continental para re-
conocer esta importancia estratégica 
y económica. Y también en un módu-
lo específico sobre Antártida, porque 
entendemos que existe una vacancia 
muy importante”.

Además, opinó que “tenemos que 
empezar a reforzar nuestras proyec-
ciones a la Antártida, sobre todo en 
nuestra condición de puerta de entra-
da. Tenemos una responsabilidad im-
plícita de formarnos en este aspecto 
para también poder brindarnos a la 
ciudad que nos contiene de esta for-
ma” en referencia a Ushuaia.

También consideró importante en 
este tipo de formaciones “no dejarlo 
exclusivamente para el ámbito uni-
versitario o de posgrado, sino también 
acercar esta posibilidad a la pobla-
ción en general para que, si hay, por 
ejemplo, algún veterano que la quiera 
cursar, se pueda anotar y participar y 
aportar desde un lugar activo” a la for-
mación de sus pares.

Como uno de los buenos aprendi-
zajes que dejó la pandemia, la virtuali-
dad permitirá la participación de per-
sonas de distintas provincias, “es muy 
enriquecedor que esto no se limite so-
lamente a Buenos Aires”.

En www.sociales.uba.ar/diploma-
turas/Malvinas se puede concretar la 
inscripción, que es hasta el 30 de abril. 
No es necesario título universitario, 
es 100% virtual y se cursa los miérco-
les de 19 a 22. Toda otra información 

INVITACIÓN ABIERTA

al respecto está también disponible 
en redes de la REDAPPE, como @red.

appe, para todos quienes estén intere-
sados.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Si usted pretende cumplir con 

todos los objetivos, debería poner 

más entusiasmo en lo que hace. 

Evite relajarse, ya que podría 

perder cualquier oportunidad.

Ponga todo su entusiasmo para 

poder concretar las metas. Ante 

todo, deberá tener en claro qué 

es lo que quiere realmente y 

esforzarse por conseguirlo.

Después de tantos inconvenientes, 

sería óptimo que organizara 

adecuadamente su vida personal. 

Haga los cambios que crea 

necesarios comenzando por su 

hogar.

Sepa que hoy despertará con 

mucha energía y con ganas de 

encontrar la felicidad después de 

tanto sufrimiento. Aproveche que 

se sentirá más jovial que nunca.

Transitará un día fuera de lo 

común y podrá aplicar su lado 

más perceptivo y libre. Haga lo 

que haga, se sentirá espléndido. 

Nadie podrá opacarlo.

No quiera volver a vivir sus viejas 

historias, intente abandonar su 

pasado. Comience a sobrellevar 

el presente de otra manera y se 

sentirá menos angustiado.

Momento oportuno para que 

empiece a creer en su imaginación, 

será indispensable para resolver 

cualquiera de los inconvenientes 

que aparezcan.

Transitará un excelente momento 

para poner todo su esfuerzo y 

apostar a las cosas materiales con 

las que siempre soñó. Gracias a su 

inteligencia lo conseguirá.

Prepárese, ya que será una 

excelente jornada para concretar 

esos proyectos pendiente que 

hace tiempo tiene y se le dificultó 
alcanzar por su irresponsabilidad.

Antes de avanzar, primero deberá 

tener en claro a dónde quiere 

llegar. Sepa que contará con el 

empuje necesario para conquistar 

todo lo que desee.

Deje de cometer siempre el 

mismo error al desvalorizarse 

continuamente. Aunque usted no 

lo vea, sus méritos son muy bien 

reconocidos por la gente que lo 

rodea.

Será una jornada donde se 

enfrentará con demasiadas 

opciones y tendrá que decidir la 

más conveniente. Relájese y espere 

a mañana para la determinación.

La figura excluyente del evento fue 
el expresidente Mauricio Macri, quien 
durante su exposición ventiló su enojo 
con Horacio Rodríguez Larreta por la 
convocatoria a elecciones concurren-
tes en la Ciudad de Buenos Aires. “Él se 
equivocó, tendría que haber dialogado 
con su partido”, aseguró este miércoles 
el exmandatario.

Y agregó: “Cuestioné que Horacio no 
haya trabajado en equipo, respetando a 
las dos candidatas a presidenta, que son 
Patricia Bullrich y María Eugenia Vidal. 
Él se ha equivocado, se tendría que ha-
ber sentado con el partido y particu-
larmente con ellas dos. Eso es respetar 
a tus rivales, el diálogo es un elemento 
fundamental”.

Pero Macri no fue la única figura de 
la oposición que participó del almuer-
zo del Cicyp. También estuvieron pre-
sentes el líder de La Libertad Avanza, 
Javier Milei, la presidenta del PRO, Pa-
tricia Bullrich, y el auditor General de la 
Nación, Miguel Ángel Pichetto, quienes 
dialogaron con la prensa a la salida del 
evento. 

Bullrich y un guiño a Milei

Una vez finalizada su exposición 
en el evento, la titular del PRO aseguró 
ante los periodistas presentes que las 
PASO van a generar “un flujo de debates 
e ideas interesantes”. “Vamos a discutir 
con qué carácter y con qué coraje va-
mos a sacar a la Argentina de la agonía 

LAS CRÍTICAS DE BULLRICH, MILEI Y PICHETTO 
CONTRA LARRETA

NACIONALES

Este miércoles por la tarde diversas personalidades del mundo de la política expusieron ante un selecto grupo de empresarios en un 
almuerzo organizado por el Consejo Interamericano de Comercio y Producción (Cicyp) en La Rural, en el barrio porteño de Palermo.

en la que está”, declaró Bullrich. 
Además, la exministra de Seguri-

dad manifestó que, de superar esa ins-
tancia y llegar a una segunda vuelta, 
“espera el apoyo de Javier Milei” en un 
eventual balotaje. 

Pichetto, a favor de la unificación 
cambiaria

Por otra parte, el exsenador Miguel 
Ángel Pichetto evitó comentar sobre la 
decisión del Jefe de Gobierno, Horacio 
Rodríguez Larreta, de desdoblar las 
elecciones en la Ciudad Autónoma de 
Buenos Aires y se mostró confiado con 

el desempeño de Juntos por el Cam-
bio en la contienda electoral. 

“Cuando asumamos el 10 de di-
ciembre vamos a tener que tomar me-
didas que sean razonables. Vamos a ir 
a una unificación cambiaria, pero en 
primer lugar va a haber dos tipos de 
cambio, un cambio dólar para econo-
mía exportadora y un dólar libre, que 
en algún momento se unificará”, dijo 
el auditor General de la Nación en las 
puertas de La Rural. 

Milei, duro contra Larreta
Por último, el diputado de La Li-

bertad Avanza Javier Milei calificó de 

“hipócrita” y “rastrero” a Rodríguez 
Larreta por su decisión de desdoblar 
las elecciones en territorio porteño y 
sostuvo que la medida del jefe de Go-
bierno y precandidato a presidente de 
Juntos por el Cambio “está mal moral-
mente”. 

Además, ratificó la decisión de do-
larizar la economía si llega a ganar las 
elecciones y dijo que “trabaja” para 
lograr un escenario de segunda vuelta 
entre Juntos por el Cambio y La Liber-
tad Avanza: “Sería mandar a la B al kir-
chnerismo, que es uno de los procesos 
más nefastos de la historia argentina 
en democracia”, concluyó.
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GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS úTILES

FARMACIAS DE        

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF 

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN

Lucas Bridges 245

Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

6 ºc
Mínima 

5ºc
Mínima 

3ºc
Mínima 

5º c
Máxima 

15ºc
Máxima 

15ºc
Máxima 

12º c

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$203,11

Venta
$221,00

Venta
$23,00

CLIMA

VIA FRANCA

Tel: 430097

I.Malvinas 1607

ACIGAMI

Tel. 433752

Facundo Quiroga 1668

Compra
$28,00

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Fernando Zapata  
Jefe de redacción:
Esteban Machiavello

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02901) 584505
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Página Web 
www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguino

Máxima 

12ºc
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